

愛媛県立
北宇和高等学校
三間分校

M I M A ラ イ ス バ ー ガ ー



MIMAライスバーガーを 考案した令和5年度卒業生



外は「カリッ」、中は「ホカ、フワッ」

中に特製ソースが入っていますが、追いソースもおすすめ！！

ソースの風味と追いソースで舌で感じるソースに
仕上げました！

見た目で楽しみ、食感で楽しみ、匂いで楽しめます！

使用材料

- ・ お米（みま米）
- ・ チーズ
- ・ 鶏むね肉
- ・ 大葉
- ・ 麺
- ・ アスパラガス

三間 分校

令和6年度 ソーシャルチャレンジ for High School 事業 報告



全校生徒31名で

頑張っています！

1. 「みま米」を使った商品開発・販売



- 令和4年度 えひめ南予きずな博「BBQソース甲子園」で開発した「MIMAライスバーガー」を販売。2年間でおおよそ1,500個の販売をし、みま米を広める活動をしています。
- 令和5年度 うわじま食-1グランプリで、レシピ考案した「美沼フルーツミックス」が1位受賞。その後改良を行い、令和6年度にイベントで2度、販売しました。



2. JR予土線×高校生 沿線を元気に！

- 令和3年度に始まった有志での「伊予灘ものがたり」予土線特別運行のおもてなしは、部活動へと移され、現在まで続いています。令和5年度には、愛媛・高知の予土線沿線の高校生とのシンポジウムを開催し、予土線の魅力を新たな形で伝える方法を提案しました。
- 予土線駅前マルシェには毎回出店し、三間町を盛り上げています！



3. 全校児童1名の日振島小を活性化

- 宇和島新内港から高速船で1時間の場所にある「日振島」。日振島と三間町は、かつて漁業と農業を通じ、経済的なつながりを深めていました。
- フィールドワークを行って行く中で、ある1人の少年と出会いが日振島大運動会への参加につながりました。



4. ディスカバー農山漁村(むら)の宝 全国30地区選定

- これらの活動が評価され、ディスカバー農山漁村(むら)の宝において、全国30地区に選定されました。石破内閣総理大臣をはじめとする各大臣との交流会に出席し、宇和島市三間町の魅力を限られた時間でPRしました！

